

6月 えんだより

新緑の美しい頃となりました。晴れた日は夏のように暑く、雨が降ると肌寒かったりと、日々天候や気温の変わりやすいこの時期は体調を崩しがちです。園でも鼻水・咳症状のある子が増えてきました。気温の変化による体力の消耗や疲れから様々な症状が起きやすいものです。ご家庭でも早目の就寝を心がけていただけたらと思います。

さて、入園・進級から2か月が経ち、お給食の時間を楽しみにする子も増えてきました。進級組はほぼ毎日完食し、入園組も選り好みせず食べられるようになってきました。園では、あらかじめ個々に合わせて給食の量を配膳し、完食したら食べられるものを食べられる量のおかわりを提供しています。しかし、美味しい給食ですが中には苦手なものもありますよね。その場合は、無理強いはしません、量を減らして「チャレンジ」しています。食事が楽しみになるようにこれからも職員で工夫しながら取り組んでいきたいと思っています。

今月の予定

- 8日(木) 内科検診
 歯科検診
- 15日(木) 避難訓練
- 20日(火) 身体測定
- 26日(月) お誕生会

今月のうた

- ・おはようクレヨン
- ・はをみがきましよう
- ・バスごっこ
- ・かたつむり

HAPPY BIRTHDAY!

ちゃんくん
2歳
おめでとうございます!

5月の様子

《0・1歳児の様子》

園生活に慣れ始め、「かべかべするよ〜♪」の声掛けをすると壁に背をつけ、手遊びを真似したり、読み聞かせの絵本をじっと見たりと、出し物に注目するようになりました。自発的な声が出てくる事も増え、個々の表現の仕方が可愛らしい毎日です。日々の公園遊びに加え、雨の日の地下鉄見学は新鮮な様で目を丸くしています。活動を十分に楽しみ、食事・睡眠のリズムをつけながら梅雨期も元気に過ごしていきたいです。

《2歳児の様子》

新しいオムツ替え場所でのズボンの脱ぎ着にも慣れてきたので、脱いだズボンの裏返しを自分で直し始めました。初めは、ズボンの裾を握ったまま引つ張り出す動作が難しいようでしたが、上手に出せると「出来た!」と嬉しそうな表情を見せてくれました。保育園で自信を持って行えるよう、ぜひご家庭でも一緒にやってみてください。折り紙では、三角折に挑戦し、「おにぎり」や「きのこ」を作りました。出来上がった作品はそれぞれの個性が出てとても可愛く、お家の方に見せるのを楽しみにする姿がありました。これからも色々な素材に触れながら、手先を使った活動を楽しんでいけたらと思います。

とびひ

アトピーやあせも、虫刺され、すり傷などを手で触ったりかいたりすると、皮膚の表面に細菌が付着して繁殖し、皮膚がただれて、水ぶくれになったり、かさぶたになったりします。なかでも黄色ブドウ球菌は高温多湿を好むため、夏に流行しやすいです。

患部を触った手で体の他の場所に触れると、感染がさらに広がります。ガーゼなどで覆って、患部に直接触れないようにしましょう。水ぶくれが出来ると一気に広がるので、医療機関を受診し内服の抗生物質を処方してもらいます。子どもの間で感染しやすいので、家庭でもタオルの共有やきょうだいの入浴は控えましょう。虫刺されやすり傷は放置せずに清潔にし、とびひにならないように注意が必要です。汗をかいたらこまめに着替え、爪は短く切り、毎日シャワーを浴びて体を清潔に保つことが一番予防法となります。

<プール遊び>

皮膚が乾いて固まるまでは、プール遊びは禁止です。判断が難しい場合は、医師に確認しましょう!

おしらせ & おねがい

★内科検診・歯科検診について

6月8日(木)9:30~川口並木クリニックの先生に来ていただき内科検診を行います。
また、同日14:30~げんま歯科クリニックの先生に来ていただき歯科検診を行います。

★R5年度教育・保育給付認定現況届について

6月14日(水)が提出期限となっております。やむを得ず期日を過ぎてしまう場合は、事務までお知らせください。ご家庭により、「現況届」「就労状況証明書」以外にも提出書類が必要な場合があります。ご確認のうえ、ご提出いただきますようお願い致します。